



蓮華寺池公園「藤まつり」見学

5月初め、連休中に社会体験活動の一環として蓮華寺池公園へのウォーキングを実施いたしました。天候が心配されましたが、大きく崩れることはなく無事終わることができました。一部の保護者の方々にもご参加いただき、楽しく過ごすことができました。

蓮華寺池公園まで歩くという初めての試みだったため、少し時間がかかるのではと予想していましたが、実際は予定よりも早く1時間ほどの距離を55分で歩くことができました。そして、ほぼ全員が最後まで歩ききることができ、2年間続けている「冬に鍛える」「総合福祉会館（喫茶）までウォーキング”の成果を感じました。

その後、蓮華寺池公園で行われていた「新東名開通記念 藤まつり」を見学。見晴らしのいい展望台付近で昼食をとり、昼食後は各自自由に公園内を散策いたしました。当日は、藤の見ごろということもあり多くの人出で賑わっていて、お祭りの雰囲気をも十分に堪能できたと思います。♪♪

翌日は、工房において「簡単クッキング、風船バレー大会」を実施いたしました。風船バレーは、以前から人気があり試合となるとみんなかなりエキサイトします。今回も白熱した試合内容で、おおいに盛り上がりました。優勝は、電気部品作業チーム、紅茶作業チームでした。

昼食は、鈴木和子さんの指導で、「春キャベツ&ウインナーホットドッグ」をみんなで手作りしました。盛り付けはそれぞれ、各自で工夫しました。見栄えはともかく、とても美味しく頂きました。



応援も真剣です！！



ナイス！アタック！！



< 6月の予定 >

- 6月7日（木）じゃがいも掘り
- 6月5日（火）防災訓練（喫茶）福祉会館全体の訓練
- 6月8日（金）防災訓練（工房）避難場所への移動訓練

